
 １ 

平成２６年 第１７回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２６年１１月２０日（木） 開始時刻 午後１時３０分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  大場委員長，若度委員，伊藤委員，山田委員，水越教育長 

４ 説明員   檜原教育次長，髙橋学校教育担当次長，田野実教育企画課長， 

阿久津総務担当主幹，神谷学校管理課長，浪花学校教育課長， 

生田地域学校園担当主幹，君島学校健康課長，大竹生涯学習課長， 

増渕中央図書館長，赤石澤文化課長，湯沢スポーツ振興課長， 

大瀧教育センター所長 

５ 書記    掛布教育企画課長補佐，小島総務担当副主幹，田上係長，小林係長， 

飯島総括主査，大毛主事 

６ 傍聴者   １名 

７ 議題 

 （1）審議事項 

議案第４０号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出につい

て 

議案第４１号 認定建造物の認定について 

議案第４２号 指定文化財の解除について 

 

（2）報告事項 

報告第６８号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第６９号 平成２７年度教育委員会当初予算要求概要について 

報告第７０号 学校等事件・事故について 

報告第７１号 「元気っ子健康体力チェック」結果速報について 

 

（3）その他 

① 平成２６年度第２回宇都宮市生涯学習センター運営審議会の結果について 

② オータムスタジオライブの開催について 

③ 伝統文化フェスティバルの開催結果について 

④ 美術館企画展「月映」について 

⑤ 美術館館外事業「おじさんの顔が空に浮かぶ日」について 

⑥ 文化会館自主事業「新春市民寄席」について 

⑦ 適応指導教室交流学習会「ＴＥＮＪＩＮ１４」の開催について 

⑧ 教育センター公開講座「教育なう」の開催について 
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８ 議事の内容 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

学校健康課長 

 

 

委員長 

委員長 

 

ただいまから，平成２６年第１７回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 若度委員，伊藤委員 

 

 第１６回教育委員会の会議録についてご意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

 

会議録を承認します。 

 

それでは，第１６回の会議録署名委員の伊藤委員，山田委員署名をお願いし

ます。（会議録に署名） 

 

 

議案第４０号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出に

ついて 

議案第４１号 認定建造物の認定について 

議案第４２号 指定文化財の解除について 

報告第６８号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第６９号 平成２７年度教育委員会当初予算要求概要について 

報告第７０号 学校等事件・事故について 

 

は，個人情報が含まれているもの及び意思形成過程のものであるため，非公

開としてよろしいでしょうか。 

 

 

（全員賛成） 

 

 

全員賛成ですので，これらにつきましては非公開とし，その他までの案件が

終了したあとに審議いたします。 

  

 

それでは，報告事項から入ります。 

議案第７１号 「元気っ子健康体力チェック」結果速報について説明願い

ます。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

体力が向上してきているとのことであったが，それによって何か良い影響は

出ているのか。 

【説明要旨】 

「元気っ子健康体力チェック」結果速報について説明 
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学校健康課長 

 

山田委員 

 

学校健康課長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体力は人間の基礎となる部分であるため，スポーツに限らず，学力にも良い

影響を与えているのではないかと考えている。 

「投力」の低下に歯止めがかかりつつあるとのことであったが，これを向上

させるためにどのような改善策を行ったのか。 

「投力」については，昨年度県の結果が新聞で大きく取り上げられ，市教委

としても対応策をとってきたところである。昔に比べて投げ方を知らない子ど

ももいるため，投げ方を教える取組を行っている。また，ボール投げリレーな

どにより，遊びを通して投げることに親しむ取組を行っている。さらには，昨

年度から休み時間にも遊びながら投げる練習を行うようお願いしているとこ

ろである。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第７１号を承認いたします。 

 

 その他の案件については，資料提供のみとなりますので，後ほどご覧くださ

い。 

 

以上で公開できる案件を終了します。 

これからの案件については,非公開の案件のため，傍聴者の方は，ご退席を

お願いいたします。 

 

 

・・・（非公開審議の開始）・・・ 

 

 

議案第４０号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出

について 

⇒ 決定 

 

議案第４１号 認定建造物の認定について 

⇒ 決定 

 

議案第４２号 指定文化財の解除について 

 ⇒ 決定 

 

報告第６８号 教育行政相談の内容と対応について 

⇒ 承認 

 

報告第６９号 平成２７年度教育委員会当初予算要求概要について 

⇒ 承認 
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委員長 

若度委員 

伊藤委員 

山田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

署名委員 

 

 

 

署名委員 

 

 

報告第７０号 学校等事件・事故について 

⇒ 承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 

他に，委員の皆様などからご意見などあればお願いします。 

 

無いようですので，事務局から何かございますか。 

 

 

 

〔次回教育委員会の開催について〕 

   ○１２月２４日（水） 午後１時３０分～ 定例会 

              午後３時３０分～ 委員協議会 

              午後４時００分～ 委員 deサロン 

 

 

 

 終了時刻   午後３時３５分 

 

 

 

  

                  

 

 

 

                  

 

 

【自由討議】 

市内で開催された各種イベントについて 

【概  要】 

 １１月は市内にて数多くのイベントが催された。餃子祭りの２日目は天候

も良く，たくさんの方が来場していた。一方，食育フェアは雨が降り寒い日

であったが，来場される方が尐なくなく，どのイベントも楽しみにしている

方がいるのだと実感した。 

食育フェアでは子どもたちによる模擬せりが行われていたが，子どもたち

が提示する金額が現実離れしたものばかりであったため，もう尐し常識的な

金額を学ぶことができるようなイベントにできればよいのではないか。 

 また，ジャパンカップは全国的に注目されるイベントであり，メディアで

も大きく取り上げられることから，運営する側としても気持ちが盛り上が

る。 

 そのほか，各地域のイベントも多数開催されており，地域のスポレク大会

や防災の祭りなどは，参加者が増加してきていると感じている。 

 １１月の半ばには「山車復活」の祭りが行われていた。これは関係者の方々

が苦労を重ねてやっと実現できたものであり，巡行の最後に鳥居を通り抜け

た際には拍手が沸き起こるほどの盛り上がりを見せた。宇都宮市にはあのよ

うな山車が他にも多数あったはずであるが，現在はごくわずかになってしま

ったのは非常に残念である。 

宇都宮市には素晴らしい文化が数多く存在するため，失われることの無い

よう，子どもたちに継承していかなければならない。 

 


